



Que Siga La Democracia

@QueSigaMX

La **#ReformaElectoral** propone eliminar los **#GastosInnecesarios** que el **#INE** destina a objetos y servicios prescindibles para destinarlos al bienestar del pueblo mexicano.

#SíALaReformaElectoralDelPueblo

#QueSigaLaDemocracia



#Certeza2022

FALSO, el INE no gastará mil millones de pesos en autos nuevos en 2022. El presupuesto contempla 192 millones para arrendamiento de autos en las 32 juntas locales, 300 distritales, oficinas centrales y para los módulos móviles donde se tramitan credenciales para votar.